
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno venti del mese di settembre si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione su determinazione del Presidente del 31/08/2022 REGINT 

/2022/42, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il 

Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 09,56 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Stabile e D’Agostino. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Si dà atto che alle ore 9.59 entra in aula il Cons. Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale, alle ore 9.59, la 

Mozione presentata dallo stesso e dal Presidente Aiello di cui al punto 7 dell’O.d.g. 

prelevato nella seduta precedente ad oggetto: “Sistemazione e abbellimento rotatorie 

presenti nel territorio della V Circoscrizione” Prot. N.871269 del 22.08.2022, il cui 

esito è il seguente: 

n. 9 presenti 

n. 1 assenti: (Aiello) 

n. 9 voti favorevoli (Altadonna, D’ Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido e Stabile). 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Cons. Grasso chiede che venga prelevato il punto 19 dell’O.d.g. Mozione a firma 

dello stesso e del Cons. Altadonna ad oggetto: “Riparazione basole Via Crociferi dal 

civico 1 al civico 81. Prot. N. 893749 del 31.08.2022. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per voto palese il prelievo della Mozione 

di cui sopra. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 



 

Si dà lettura della Mozione. 

 

Il Cons. Grasso, evidenzia che trattasi del tratto di strada tra Via Noce e Via 

Geremia, cioè Via Crociferi, il marciapiede è piccolo, il manto stradale è sconnesso, 

molti inciampano, chiede intervento dell’Amministrazione Comunale. 

 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale, alle ore 10.10, la 

Mozione presentata dal Cons. Altadonna e dal Cons. Grasso di cui al punto 19 

dell’O.d.g. ad oggetto: “Riparazione basole Via Crociferi dal civico 1 al civico 81. 

Prot. N. 893749 del 31.08.2022. il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti 

n. 2 assenti: (Aiello, Figuccia) 

n. 8 voti favorevoli (Altadonna, D’ Agostino, Di Gesù, Di Prima, Grasso, Lo Sardo, 

Lucido e Stabile). 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 6 

dell’O.d.g. Mozione a firma dello stesso e del Presidente Aiello ad oggetto: 

“Affidamento ai cittadini di aree pubbliche attrezzate a verde nel territorio della V 

Circoscrizione” prot. N. 871266 del 22.08.2022.    

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Si dà atto che alle ore 10,16 rientra in aula il Cons. Figuccia. 

 

Si dà lettura della Mozione. 

 

La Cons. Di Prima, chiede se vi sia già un bando. 

 

Il Presidente Lo Sardo, risponde che dobbiamo proporre di modificarlo poiché è 

restrittivo, nella V Circoscrizione vi sono molte aree verdi, molte sono in stato di 

abbandono, sarebbe saggio affidare tramite bando pubblico le aree pubbliche verdi a 

condomini, associazioni; si potrebbe pubblicare un’istanza successivamente al bando, 

spesso i cittadini avevano risposta negativa alle loro richieste, non dobbiamo restare 

fuori all’assegnazione di queste aree verdi perché un delegato del Consiglio della V 

Circoscrizione dirà la propria al tavolo della Commissione esaminatrice. Ricorda che 

quindici anni prima alcuni appezzamenti di terreno sono stati affidati come orto 

urbano agli anziani e ciò ha avuto molto successo. 

 

Il Cons. Altadonna, dichiara che voterà favorevolmente, ricorda che molte 

Associazioni hanno richiesto e ottenuto aree verdi secondo regolamento e modulistica 



del Comune di Palermo, si deve solo potenziare, incentivare, pubblicizzare. E’ un 

bando aperto, si potrebbe fare Conferenza di servizio, coinvolgendo enti, 

Associazioni, chiedendo di sponsorizzarlo.  

 

Il Presidente Lo Sardo afferma che il bando metteva restrizioni particolari 

nell’affidamento ai cittadini. 

  

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale alle ore 10,24 il 

punto 6 dell’O.d.g. Mozione a firma dello stesso e del Presidente Aiello ad oggetto: 

“Affidamento ai cittadini di aree pubbliche attrezzate a verde nel territorio della V 

Circoscrizione” prot. N. 871266 del 22.08.2022.    

n. 9 presenti 

n. 1 assenti: (Aiello) 

n. 9 voti favorevoli (Altadonna, D’ Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido e Stabile). 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

 

Si dà atto che alle ore 10,28 esce dall’aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo, sostituisce, con l’assenso del Consiglio, il Cons. Stabile con 

il Cons. Di Prima, nel collegio degli scrutatori. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,30 chiude la seduta. 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

        Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

Dott.ssa Patrizia Ciaperoni 
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